

# Tour de Kohl 2023 – Sonderfahrt des „Kultur Lokschuppen Neumünster“



Mit dem Museumstriebwagen VT 628 201 von Neumünster nach Bleckede.

Foto: Kultur Lokschuppen Neumünster/hfr

**NEUMÜNSTER.** Am Sonnabend, 25. März, startet die erste Sonderfahrt des Jahres des „Kultur Lokschuppen Neumünster“ nach Bleckede in das Biosphärenreservat Elbtalau. Die Teilnehmer:innen fahren mit dem Museumstriebwagen VT 628 201 von Neumünster einen großen Bogen durch die Holsteinische Schweiz und nehmen dabei an allen aufgeführten Haltebahnhöfen unsere Fahrgäste auf. Ab Lüneburg geht es dann

über die schon lange nicht mehr im Personenverkehr befahrene malerische Nebenstrecke nach Bleckede. Unterwegs wird für die fotografierenden Fahrgäste ein interessanter Fotohalt eingelegt. In Bleckede erwartet die Teilnehmer:innen dann als Stärkung ein traditionelles Grünkohlessen. Das Essen ist im Fahrpreis inbegriffen. Als besondere Attraktion dieser Sonderfahrt werden dann zwei weitere Optionen angeboten:

Besichtigung des einmaligen Bleckewerks: Hier werden zwei Termine für die Führung angeboten. Die Teilnehmerzahl ist bei beiden Führungen begrenzt! Erstmals exklusive Befahrung des Hafenschlusses Bleckede: Diese Option ist für den Eisenbahnfan der seltenen Gelegenheiten ein absolutes Muss! Die Buchungen erfolgen über [www.iknms.de](http://www.iknms.de). Das Buchungsportal ist ab sofort geöffnet. *pni/rug*